

Brigadir Agus Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi sambang Warganya

Sukabumi - SUKABUMI.JENDELAINDONESIA.COM

Mar 22, 2024 - 08:01



Brigadir Agus Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi sambang Warganya

Polres Sukabumi Polda Jabar_Bhabinkamtibmas Desa Bojongsari, Brigadir Agus,

terus menunjukkan dedikasinya dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan masyarakat. Pada hari Kamis, tanggal 21 Maret 2024, pukul 13.30 WIB, ia kembali aktif dengan melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS) di Kp. Babakan Rt. 004/003 Desa Bojongsari, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi.

Dalam kegiatan tersebut, Brigadir Agus tak hanya sekadar memberikan himbauan, tapi juga memberikan kesempatan kepada warga untuk bercurhat kepada dirinya. Ini menunjukkan pendekatan yang humanis dari pihak kepolisian terhadap masyarakat.

Himbauan yang disampaikan pun sangat relevan dengan kondisi saat ini. Brigadir Agus mengajak warga untuk proaktif dalam menjaga keamanan lingkungan, serta menghindari berbagai perilaku negatif seperti kenakalan remaja, tawuran, dan penyalahgunaan narkoba.

Selain itu, Brigadir Agus juga mengingatkan pentingnya kolaborasi antara masyarakat dengan pihak kepolisian dalam menangani kasus-kasus yang berkaitan dengan keamanan dan ketertiban masyarakat. Hal ini ditandai dengan disediakannya nomor kontak WA khusus bagi warga yang perlu berkoordinasi.

Tidak hanya itu, Brigadir Agus juga mengajak warga untuk bersama-sama mencegah tindak pidana perdagangan orang (TPPO) dengan memberikan informasi kepada pihak berwenang apabila mengetahui adanya kasus tersebut.

Dengan kesigapan dan kepedulian Brigadir Agus, diharapkan terciptanya situasi yang aman dan kondusif di Desa Bojongsari. Kegiatan DDS yang dilaksanakan dengan lancar dan penuh antusiasme dari warga merupakan bukti konkret dari komitmen Polsek Nyalindung dalam melayani dan melindungi masyarakat.

Kapten Joko Susanto Supono, S.Kom selaku Kapolsek Nyalindung mengapresiasi dedikasi dan kerja keras Brigadir Agus serta seluruh anggota Polsek dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukumnya. Semoga upaya mereka terus memberikan dampak positif bagi masyarakat dan terwujudnya masyarakat yang lebih aman dan sejahtera.